



...Y percibe mal momento para reducir jornada laboral

Por Alina Archundia

alina.archundia@razon.com.mx

EL SECTOR PRIVADO considera que no es un momento oportuno para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, ya que podría ser un factor que inhiba las inversiones en tiempos de la llegada del *nearshoring*.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Francisco Cervantes, expuso que con el incremento al salario mínimo, a partir del 2024, las empresas se enfrentan a costos operativos adicionales.

"Yo creo que no es el momento, le quitaríamos un atractivo a las inversiones. Ahorita están llegando y vamos a motivarlas, no a desmotivarlas. Lo que necesitamos es competitividad y productividad para que el *nearshoring* pueda mantener esa base", expuso.

Por su parte, el presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), José Abugaber, coincidió en que modificar el tiempo de la jornada laboral podría desestabilizar el proceso de relocalización de empresas.

El líder empresarial confió en que el Poder Legislativo lo analice a profundidad, porque

no hay mano de obra suficiente para responder a la demanda local y a la que solicita la relocalización de las empresas.

Ambos dirigentes señalaron lo anterior al término de la presentación de la propuesta: "La Nueva Era de la Política Industrial Digital en México", que plantea la creación de un Sistema Mexicano de Política Industrial Digital, que contenga una visión con miras al año 2040.

En ese mismo sentido se pronunció el presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), José Medina Mora, quien destacó que el mercado laboral registra entre 1.2 y 1.6 millones de vacantes por falta de capital humano, lo cual indica que no es buen momento para hacerlo.

En contraste, la presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra), Esperanza Ortega, dijo que es evidente que no es prioridad en estos momentos en el Congreso de la Unión, pero aseguró que "de que se aprueba se aprueba".

La líder empresarial añadió que están en favor de esta medida, a pesar de que habrá un costo adicional de hasta 20 por ciento en los gastos operativos de las empresas.

40

Horas, de 48 a la semana, bajaría la jornada de trabajo